

LES TROIS ROIS

La pâle nuit d'hiver que la lune illumine
De son disque changeant,
Sur les vallons drapés dans leur manteaux d'her-

LA MUETTE QUI PARLE

Troisième partie de la Bande Rouge

XXXVII (Suite)

Valnoir baissa la tête sans répondre, l'objection du bossu lui semblait pleine de sens.
—Un plan très-simple. La fortune de M. du Luot est déposée en espèces sonnantes au consulat de France à San Francisco.

—Je ne dis pas le contraire.
—Puisque tu en conviens, je n'insiste pas sur cette qualification, dit l'amant de Rose avec ironie.
—Combien veux-tu ?
—Moi ? rien ; j'ai confiance en toi, et, quand tu auras palpé les piastres, j'en suis sûr que tu me donneras ma part.

XXXVIII

Pendant que Valnoir et Taupier se disputaient les dépouilles de leur victime, Renée de Saint-Senier se mourait de douleur et d'anxiété.
A la suite de son entrevue avec Pilevert, elle avait passé par toutes les tortures de l'incertitude.
Du haut de la terrasse de Saint-Germain, elle avait assisté au terrible spectacle des incendies s'allumant à l'horizon.

poursuivre sa juste vengeance ; mais celles qui tenaient à la situation politique venaient de prendre fin, et celles qui tenaient à sa situation de famille pouvaient disparaître bientôt.
—Anssi, mademoiselle de Saint-Senier se préparait-elle à agir, et, avant de quitter Saint-Germain, elle avait voulu se donner la triste satisfaction de visiter le lieu où son frère avait été frappé.
Pilevert avait été convoqué pour la guider dans ce pèlerinage funèbre, et, vers le soir de cette journée qui devait être la dernière de son exil, la jeune fille avait pris place dans une voiture légère que Landreau, monté sur le siège, s'était chargé de conduire à l'étoile du Chêne-Capitaine.

dit-il en lui tendant la lettre que Régine expirante avait tirée de son sein ensanglanté.
Renée la prit en tremblant.
—Mon nom ! murmura-t-elle en regardant l'adresse.
—Oui, c'est à vous qu'elle a voulu adresser sa dernière pensée, dit Roger.
Il n'avait pas oublié pourtant le mot qui s'était échappé des lèvres de Régine, au moment suprême, mais ce mot il ne pouvait pas le répéter à celle qu'il aimait.

XXXIX

La nuit tombait et l'ombre descendait des grands arbres sur la clairière où Louis de Saint-Senier était tombé sous la balle criminelle de son adversaire.
Valnoir et Taupier avaient passé presque toute la journée cachés dans un fourré très-épais et ne s'étaient mis en marche que fort tard.
Le bossu, qui avait beaucoup fréquenté jadis les parages de Saint-Germain, se dirigeait dans la forêt avec un aplomb merveilleux.